

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis pendekatan penelitian

Penelitian kualitatif adalah penelitian untuk memahami fenomena yang dialami oleh subjek peneliti. Pada dasarnya untuk mendapatkan data yang mendekati atau mencirikan sesuatu perlu adanya observasi. Sedangkan penelitian ini menggunakan pendekatan empiris, yang menganalisis dan mengidentifikasi hukum dalam masyarakat. Proses empiris dilakukan dengan menganalisis fakta-fakta yang diketahui banyak orang dan menuliskannya menggunakan wawancara.

B. Kehadiran penelitian

Untuk mendapatkan rekaman data yang akurat kehadiran penulis dilapangan adalah sebagai penganalisis data, maka kehadiran peneliti di bidang ini sebagai pengumpulan data dan melakukan wawancara dengan subjek yang di pelajari peneliti hadir secara langsung.

C. Lokasi penelitian

Penelitian ini dilakukan di Rental Mobil Sabar Kecamatan Papar, Rental Motor dan Mobil Sri yang berada di Kecamatan Plemahan, Rental Motor Nanda yang berada di Kecamatan Purwoasri, Rental Motor dan mobil Arik yang ada di Kecamatan Kayen Kidul yang terfokus pada praktek penyewaan barang gadai, dan sumber data-data yang ada di rental tersebut. Peneliti mengambil lokasi tersebut karena tidak sesuai dengan teori dan praktik.

D. Sumber data

Untuk mendapatkan data yang konkrit terkait dengan masalah penelitian tersebut di atas, penelitian ini menggunakan dua jenis sumber data referensi.

a. Sumber data primer

Sumber data primer adalah data yang didapatkan langsung dari sumber pertama di lokasi penelitian atau objek penelitiannya. Data ini diperoleh langsung dari pihak Rental.

b. Sumber data sekunder

Data yang diperoleh dari sumber kedua yang merupakan data yang diperlukan disebut sebagai sumber data sekunder. Buku, jurnal, dan situs web yang terkait dengan penelitian termasuk di antara sumber-sumber tersebut.

E. Metode pengumpulan data

a. Metode Wawancara

Penulis melakukan wawancara dengan pihak rental dengan maksud menyelidiki dan mengumpulkan informasi untuk tujuan tertentu dengan cara bertanya dan menjawab pertanyaan wawancara. Dalam hal ini penulis melakukan wawancara terhadap pihak rental untuk mengumpulkan data-data yang sudah saya kumpulkan.

b. Metode observasi

Observasi yaitu suatu kegiatan pencatatan dan pengamatan terhadap fenomena-fenomena yang diselidiki oleh peneliti secara

sistematis.⁴⁶ Dalam hal ini peneliti melihat secara langsung bagaimana praktik penyewaan barang gadai yang dilakukan oleh pihak rental.

c. Metode dokumentasi

Penulis menggunakan metode dokumentasi di pihak rental karena Teknik pengumpulan data yang tidak langsung ditujukan pada subjek peneliti, namun melalui dokumen yang berupa foto.⁴⁷

F. Analisis data

Proses pengumpulan, pemodelan, dan transformasi data dengan maksud memperoleh informasi yang berguna, menarik saran dan kesimpulan, dan membantu pengambilan keputusan dikenal sebagai analisis data.

G. Pengecekan keabsahan data

Untuk mendapatkan data yang lebih akurat, maka penelitian harus melakukan pengecekan data melalui sebuah penelitian dengan metode kualitatif, nantinya data akan menjadi valid apabila ada kesesuaian antara data dengan kondisi lapangan yang sebelumnya. Pengecekan keabsahan data yang dilakukan dalam penelitian ini dengan cara terjun langsung ke lapangan yaitu ke Rental Sabar, Rental Sri, Rental Nanda, Rental Arik

H. Tahap-tahap penelitian

Penelitian ini akan dilakukan secara terperinci melalui beberapa tahapan sebagai berikut:

a. Tahapan persiapan

⁴⁶ M. Iqbal Hasan, *metodologi penelitian dan aplikasinya* (Bogor: Ghalia Indonesia, 2002),

⁴⁷ Hernimawati. "model implementasi kebijakan penataan Reklame".

Dalam tahapan ini seseorang peneliti mengumpulkan dari berbagai teori buku, jurnal dengan judul yang telah diambil. Dengan adanya tahapan ini dilakukan proses penyusunan proposal penelitian.

b. tahapan pelaksanaan

Pada tahap pelaksanaan ini penulis menggunakan metode observasi, wawancara serta dokumentasi untuk mengumpulkan data dengan fokus penelitian ke lokasi

c. Tahapan analisis data

Dalam tahap analisis data ini penulis Menyusun data secara sistematis sehingga data dapat dengan mudah untuh dipahami dan dibaca oleh orang lain.

d. Tahapan pelaporan

Tahapan penulisan laporan ini merupakan tahapan terakhir dimana seseorang peneliti menulis hasil dari penelitian dan laporan ditulis dalam bentuk skripsi